



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

dépendance

Question écrite n° 74754

Texte de la question

M. André Aschieri appelle l'attention de Mme la secrétaire d'Etat aux personnes âgées sur la prise en charge de la dépendance des personnes âgées. Une réelle avancée a déjà été réalisée dans la prise en charge de la dépendance avec l'allocation personnalisée d'autonomie mais des efforts restent à faire. En effet, la reconnaissance de la dépendance comme cinquième risque de la Sécurité sociale serait un grand pas ; c'est pourquoi il souhaiterait savoir si des mesures seront susceptibles d'être envisagées à ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74754

Rubrique : Personnes âgées

Ministère interrogé : personnes âgées

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er avril 2002, page 1762